

会報

しんせき

第 69 号

平成30年7月3日

発行責任者

新聞コミュニティ協議会

会長 小島清彦

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい

新聞コミュニティ協議会：新潟市秋葉区下新364-1 TEL0250-47-4640

(新聞コミュニティ協議会の活動は、新潟市の助成を受けています。)



防災活動の 充実を目指 して

万一の災害に備え

◆県内の梅雨明けも間近でしょうか。暑くなったり寒くなったり、そして最近の猛暑、尋常ではありませぬ。秋葉区の気温は県内トップクラス。全国版にも載るほどで体調管理が大変です。梅雨明け前の大雨が心配されます。

◆新聞コミ協はいつやってくるか予測のつかない災害に対して防災活動に力を注いできています。そんなさなかに大阪で地震が発生しました。学校の塀が倒壊し児童が下敷きになり死亡するなど4人もの犠牲者出ています。火災や停電、断水、交通網の麻痺・・・被災地の皆様に謹んでお見舞いを申し上げます。今回の会報は、今年度の防災活動を中心に編集しました。

新聞コミュニティ協議会の活動は、新潟市の助成を受けています。



水道局職員（渡辺淳様）による



保
小

支援に駆けつける見守り隊



避難する園児

(1) 寒波に備えて

断水や凍結などに備えた講話

凍結を防止する方法

1. 保温材の取り付け

屋外のむき出しになっている配管や散水栓には保温材の取り付けが有効です。また、古くなり、表面のテープが損傷している場合は取替えをおすすめします。



損傷している（補修、取替が必要）

断水の備えと給水訓練

保
小
コ
ミ
協
合
同
避
難
訓
練



体育館に避難した園児・児童・訓練を見学する保護者



災害時の給水現場を再現



給水車の蛇口から水を出す児童を見守る保護者ら



保護者への引き渡し訓練



給水車から取り出した水の袋を背負う児童

◆6月12日（火）、保育園・小学校・コミ協合同の避難訓練を今年も実施しました。学校は授業参観日とし、訓練の様子を保護者からも見学してもらいました。同時に保護者による引き渡し訓練も実施されるなど災害発生に備えた貴重な訓練となりました。

◆災害が発生すると必ず断水が伴います。今冬の寒波では佐渡市一帯が凍結による水道管破裂で大変な被害が出ました。このようなことから新関コミ協では、新潟市水道局および新潟市水道局秋葉事業所の皆様のご協力で、凍結防止などのご講話をいただきました。

◆また、コミセンの広場に給水車を導入していただき災害時での給水現場を再現。参加した児童は蛇口を回したり、給水した水袋を背負ったりするなど貴重な体験となりました。

水道局のご厚意に感謝申し上げます。ありがとうございました。



新郷屋：タンカーでの救出訓練



小口：地震体験車で震度7の揺れを体験



市新：地震で倒れた木の切断訓練



六郷：社協職員を招聘しての避難訓練



下新：
小学生も参加した初期消火リレー



金屋：要援護者の救出訓練

災害対策本部：各自治会からの被害状況、安否確認の状況の報告を受ける



新関地域 一斉に 安否確認 避難訓練



防災の日前日：地元消防団と青パトによる広報活動



大関：AEDを使った蘇生訓練



岡田：防災資機材の点検

6月の第4日曜日は「新関地域の防災の日」です。

6月24日、リボンによる安否確認訓練を午前8：30新関地域一斉に行いました。その後も各自治会独自の計画で取り組まれ、一段と地域の実態に即した内容となってきました。

今回の発行直前に西日本で豪雨。河川の氾濫など甚大な被害が出ております。自然界の驚異に言葉が見当たりません。



夜間での練習

お見事！ 日頃の訓練実る



優勝新津第9分団第二班（大関・岡田） **準優勝**新津第10分団第一班（市新・金屋）



早朝での練習



6月3日（日）新潟市消防団秋葉方面隊連合消防演習の小型ポンプ操法競技の部において、新関の消防団（第9分団二班）が優勝、そして、新津第10分団第一班が準優勝と大健闘でした。多忙な隊員が一致団結して、夜間と早朝での練習を繰り返していました。地域の安心安全のために頑張っておられる姿を拝見し、感謝と敬意を表します。

六郷自治会では、去る6月3日（日）地元公会堂（明道館）にて表題の記念式典が盛大に行われました。村史は、足掛け6年の歳月をかけた珠玉の一冊です。

六郷開村400年と村史「村の自画像」発刊に謹んでお祝いを申し上げます。



六郷開村400年 村史発刊記念式典 開催される



地元六郷神楽保存会の皆さんによる神楽舞

お 知 ら せ



この度、安心安全部副部長に新郷屋の高橋忍さんから就任していただきました。